

Felix Kick und Stefan Waffler – Deutscher Mannschaftsschülermeister 2010 in Gera

Bei den Deutschen Badminton Meisterschaften U15 vom 30.05 -02.06,2010 in Gera wurde die Bad Abbacher Felix Kick und Stefan Waffler in der Mannschaft des TSV Freystadt deutscher Schülermannschaftsmeister in der Altersklasse U15.

Felix und Stefan spielen beim TSV Bad Abbach seit ca. 6 Jahren Badminton, beide sind U15 Bayernauswahlspieler. Stefan wurde vom Bundestrainer ins Talentteam Deutschland nominiert und hatte bereits seinen ersten internationalen Auftritt bei den Danish Open in Kopenhagen. Neben mehreren südbayerischen und bayerischen Titeln ist ihr gemeinsamer größter Erfolg der Gewinn der Südostdeutschen Meisterschaft im Doppel in der U13. Stefan konnte dieses Jahr bereits mit einem älteren Partner ein dt. Ranglistenturnier in der U15 gewinnen.

Gemeinsam wechselten beide im August 2009 zum TSV Freystadt (bei Neumarkt), einem Verein, der ebenso wie der TSV Bad Abbach eine erfolgreiche Jugendarbeit betreibt, mit dem Ziel der Teilnahme und den Gewinn der Deutschen Meisterschaft. Diesen Titel haben im letzten Jahr bereits Florian Waffler und Johanna Reinhardt aus Bad Abbach ebenfalls im Team Freystadt errungen.

Nach dem diesjährigen Meistertitel in der Schülerbayernliga Süd, dem Gewinn der Bayerischen und Südostdeutschen Meisterschaft war das gesteckte Ziel, die Teilnahme an der deutschen Schülermeisterschaft erreicht.

In Gera waren die acht besten deutschen Schülermannschaften am Start. In zwei vierer Gruppen wurden die Halbfinalgegner ermittelt. Das Freystädter Team von gewann problemlos alle Gruppenspiele. Als jüngster Spieler im Team bestritt Felix jeweils das dritte Jungeneinzel und das zweite Jungendoppel; dabei konnte er konnte alle seine Spiele mit 2:0 gewinnen. Stefan wurde in seinen stärksten Disziplinen Doppel und Mixed eingesetzt die er ebenfalls mit seinen Partner gewinnen konnte.

Am Ende standen drei 8:0(!)-Erfolge gegen Blau-Weiß Wittorf (Schleswig Holstein), BG Hövelhof (Nordrheinwestfalen) und TB Andernach (Rheinland) zu Buche. Im Halbfinale hieß der Gegner BC Bonn Beuel (Saarland). Auch hier hieß das Endergebnis 8:0.

Im Finale trafen die Freystädter wiederholt auf den BW Wittdorf, allerdings auf eine umgestellte, verstärkte Mannschaft. Souverän gewannen die Freystädter alle Doppelbegegnungen und gingen mit 3:0 in Führung. Auch das erste und zweite Jungeneinzel ließen sich die Teamkollegen von Felix und Stefan nicht nehmen; der wichtige fünfte Punkt war erkämpft. Mit dem bereits feststehenden Titel im Rücken verlor Felix sein drittes. Einzel knapp mit 1:2. Auch die Niederlage im nachfolgenden Mixed von Stefan hatte keine Bedeutung mehr. Mit dem deutlichen 6:2 Sieg sicherte sich der TSV Freystadt den Deutschen Schüler Meistertitel 2010.

Aufgrund seines Alters kann Felix im nächsten Jahr erneut in dieser Altersklasse antreten. Mal sehen, ob es mit einer Titelverteidigung klappt.

Johanna Reinhardt und Florian Waffler erreichen Teilnahme an dt. Jugendmannschaftsmeisterschaft

Als bayerischer und südostdeutscher Vizemeister hatte sich die Jugendmannschaft des TSV Freystadt erstmals für die Endrunde der Deutschen Meisterschaften qualifiziert. Mit dabei die beiden Bad Abbacher Florian Waffler und Johanna Reinhardt. Aufgrund des Altersunterschieds von bis zu drei Jahren galt das Team als Außenseiter. Freystadt startete mit einer 2:6 Niederlage gegen den hessischen Meister Dortelweil in das Turnier. Gegen den späteren Deutschen Meister TV Refrath (NRW) gewannen Steffi Spies/Johanna Reinhardt das Damendoppel. Eine weitere Überraschung schaffte Andreas Pistorius im ersten Einzel mit einem Sieg gegen U19 Nationalspieler und WM-Teilnehmer Raphael Beck. Mit 2:6 ging diese Partie verloren. Auch im dritten Spiel gegen den Horner TV Hamburg hielten die Freystädter gut mit. Andreas Pistorius, Florian Waffler und Tobias Kaiser konnten jeweils ein Spiel gewinnen. Der 4. Punkt war im Damendoppel zum Greifen nahe, mit der 3:5 Niederlage war das Turnier für die Freystädter zu Ende.